
Chemnitzer FC
Beitrag von „Threadstarter“ vom 10. April 2018, 16:34

Der Verein hat einen Antrag auf Eröffnung eines Insolvenzverfahrens gestellt. Wird dieses
eröffnet, kommt es zu einem 9 Punkte Abzug. Damit wäre der Verein dann rechnerisch
abgestiegen.

Zitat 

Chemnitzer FC stellt Insolvenzantrag

Eine Goldgrube ist die 3. Liga nicht - das bekommen die Klubs reihenweise zu
spüren. Zahlreiche Drittligisten wirtschaften am Limit, Rot-Weiß Erfurt stellte
zuletzt einen Insolvenzantrag, wurde mit dem entsprechenden Neun-Punkte-
Abzug belegt und wird absteigen. Das gleiche Schicksal ereilt nun auch den
Chemnitzer FC: Die Sachsen stellten einen Antrag auf Eröffnung eines
Insolvenzverfahrens.

http://www.kicker.de/news/fuss…ellt-insolvenzantrag.html

Beitrag von „putzi“ vom 10. April 2018, 16:36

Beitrag von „Clubi“ vom 10. April 2018, 16:45

Auch wenn mich die Vereine nicht groß interessieren, so ist es schon schade um Chemnitz und
Erfurt.
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 10. April 2018, 17:13

Ja, so langsam wird auch immer klarer, warum der 1. FC Nürnberg II nicht unbedingt Interesse
daran hat, in diese 3. Liga aufzusteigen.

Alleine die Reisekosten sind ein schwerer Rucksack in der 3. Liga. Reisen aus dem Süden
Deutschlands bis nach Rostock oder (wie in der letzten Saison) Kiel oder nach Cottbus
(vermutlich in der kommenden Saison) sind halt auch nicht so einfach zu stemmen. Dazu noch
deutlich weniger TV-Gelder als in Liga 2 und die Zuschauereinnahmen dürften sich auch in
Grenzen halten.

Aber auch in Liga 3 will schiesslich eine Mannschaft bezahlt werden, weil auch dort die Spieler
gutes Geld verdienen wolllen.

Vielleicht sollte man sich überlegen, ob die Wiedereinführung einer Nord- und einer Südstaffel
nicht doch sinnvoller wäre.

Für den CFC tut es mir - ebenso wie für RWE - leid. Spielen Sie doch seit dieser Saison im neuen
Stadion, welches zumindest von aussen richtig gut aussieht.. Aber wahrscheinlich dürfte auch
das seinen Teil zur Insolvenz beigetragen haben.

Wenn immer mehr Vereine in dieser 3. Liga am Rande der Liquidität wandeln, wird der
sportliche Kampf um den Klassenenrhalt immer mehr zur Farce. Sollte jetzt nämlich noch ein
Verein daherkommen, bliebe Werder Bremen II in der Liga. Und die wären ohne den
Punktabzug für Erfurt eigentlich Letzter.

Beitrag von „Anagro“ vom 10. April 2018, 18:35

Ein echtes Trauerspiel!
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Beitrag von „Born87“ vom 10. April 2018, 18:40

Zitat von Karbbfm 

Vielleicht sollte man sich überlegen, ob die Wiedereinführung einer Nord- und einer
Südstaffel nicht doch sinnvoller wäre.

Ne super Idee. Dazu sollten aber auch die 2. Mannschaften ausgeschlossen werden. Leider ist
es beim deutschen Fußball aber wie beim sozialen Leben. Die Reichen werden immer Reicher
und die Armen immer Armer.

Für Erfurt und Chemnitz sehr bitter.

Beitrag von „biertester“ vom 10. April 2018, 18:41

Schon traurig, aber anscheinend kein Einzelfall in Liga 3.

Dazu habe ich vor kurzem einen interessanten Artikel bei 11-Freunde gelesen:

https://www.11freunde.de/artik…ga-zum-millionengrab-wird

Beitrag von „putzi“ vom 10. April 2018, 18:56

Zitat von Clubi 

Auch wenn mich die Vereine nicht groß interessieren, so ist es schon schade um
Chemnitz und Erfurt.

Nö, find ich jetzt irgendwie net.
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Beitrag von „schwengl“ vom 10. April 2018, 19:13

Zitat von Born87 

Ne super Idee. Dazu sollten aber auch die 2. Mannschaften ausgeschlossen werden.
Leider ist es beim deutschen Fußball aber wie beim sozialen Leben. Die Reichen
werden immer Reicher und die Armen immer Armer.

Für Erfurt und Chemnitz sehr bitter.

Ne zweigleisige 3.Liga würde vielleicht auch den Aufstieg aus der Regionalliga etwas einfacher
machen,diese schwachsinns Regelung die es momentan gibt ist ein Witz und die neue mit
dieser Auslosung ist eigentlich noch dümmer.

Da ne vernüftige Lösung zu finden wäre es schon längst an der Zeit.

Aber was juckts dem DFB,hauptsach in der Bundesliga stimmt die Kohle um dann international
meist reihenweise zu versagen.

Dazu noch der FCBähhh der immer gieriger wird und mehr und mehr will.

Finds auch schade für die zwei Vereine!!

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 10. April 2018, 19:19

Sorry aber deren Absturz auf die Liga zu schieben ist für mich zu einfach.

Wieso schafft es dann z.B. Magdeburg solide zu wirtschaften?

Die kamen vor nicht allzu langer Zeit aus der Regionalliga. Kiel ebenso.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 10. April 2018, 19:21
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Na ich bin gespannt wie sich Kaiserslautern in der 3. Liga schlägt. SOS Rheinland Pfalz!

Beitrag von „Karbbfm“ vom 10. April 2018, 19:34

Zitat von Born87 

Ne super Idee. Dazu sollten aber auch die 2. Mannschaften ausgeschlossen werden.
Leider ist es beim deutschen Fußball aber wie beim sozialen Leben. Die Reichen
werden immer Reicher und die Armen immer Armer.

Für Erfurt und Chemnitz sehr bitter.

Dafür!

Beitrag von „FCNseit1900“ vom 10. April 2018, 21:51

Zitat von Born87 

Ne super Idee. Dazu sollten aber auch die 2. Mannschaften ausgeschlossen werden.
Leider ist es beim deutschen Fußball aber wie beim sozialen Leben. Die Reichen
werden immer Reicher und die Armen immer Armer.

Für Erfurt und Chemnitz sehr bitter.

Immerhin: Es ist momentan sehr wahrscheinlich, dass die nächste 3.Liga-Saison erstmals frei
von 2.Mannschaften sein wird.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 10. April 2018, 21:54
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Wäre wünschensert. Aber leider haben der HSV II und Wolfsburg II wieder gute Aussichten,
Werder II zu ersetzen.

Beitrag von „FCNseit1900“ vom 10. April 2018, 23:16

Zitat von Karbbfm 

Wäre wünschensert. Aber leider haben der HSV II und Wolfsburg II wieder gute
Aussichten, Werder II zu ersetzen.

Naja glaube fast, dass es Flensburg noch machen wird. Und selbst wenn nicht: Gegen Cottbus
wird definitiv Endstation sein. Von dem her alles gut.

Beitrag von „Mar“ vom 10. April 2018, 23:24

Zitat von Born87 

Ne super Idee. Dazu sollten aber auch die 2. Mannschaften ausgeschlossen werden.
Leider ist es beim deutschen Fußball aber wie beim sozialen Leben. Die Reichen
werden immer Reicher und die Armen immer Armer.

Für Erfurt und Chemnitz sehr bitter.

Ich versteh Dein Argument nicht.

Früher hatte man doch mit der Argumentation befürchtet, dass über kurz oder lang nur noch
die Zweitvertretungen der großen Erstligaclubs in Liga 3 spielen und die daher vollkommen
uninteressant wird und wirtschaftlich für niemanden tragbar.

Stand jetzt hält sich nur Bremen II dort und die gehen vermutlich auch eher in dieser Saison
runter ... Insofern verstehe ich das hier nicht.
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Beitrag von „putzi“ vom 14. April 2018, 15:32

Na ja es wird scho was dran sein dass du in der dritten Liga nicht großartig was verdienst.

Auch wenn bei Chemnitz und Erfurt die Lichter auch wegen anderen Gründen ausgehen ist so
eine dritte Profiliga wohl nicht so der bringer.

Beitrag von „Anagro“ vom 14. April 2018, 15:34

Es ist halt auch bezeichnend, dass das jede Saison passiert. Wenn man ein Verein in fünf Jahren
pleite geht, aber jährlich? Da stimmt etwas strukturell nicht.

Beitrag von „König“ vom 14. April 2018, 15:36

Wobei Erfurt leider schon länger drauf hin gearbeitet hat. Naja, ich hoffe sie kommen wieder
hoch, aber dann mit solidem Neuaufbau.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 14. April 2018, 15:38

Kann mich noch an ein Heimspiel gegen den CFC erinnern, wo eine Gruppe den 7er Block
stürmen wollten.

Damals flog glaub ich sogar ein Schuh auf die Tartanbahn von denen. 

War 95 glaub ich.
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Beitrag von „putzi“ vom 14. April 2018, 15:39

Es gibt halt aber auch Vereine die in den oberen zwei Ligen absolut nix verloren haben und die
da im Normalfall auch nie mehr hinkommen.

Für die Vereine ist die vierte Liga fast "besser" als die dritte.

Beitrag von „mike81“ vom 14. April 2018, 15:59

Zitat von clubfanatiker 

Kann mich noch an ein Heimspiel gegen den CFC erinnern, wo eine Gruppe den 7er
Block stürmen wollten.

Damals flog glaub ich sogar ein Schuh auf die Tartanbahn von denen. 

War 95 glaub ich.

Bei dem versuchten Blocksturm hat sich ein Ordner den Arm gebrochen bzw. ausgekugelt. Sah
jedenfalls übel aus.

Müsste 95/96 gewesen sein.

Im gleichen Jahr, nach dem letzten Saisonspiel, gab es noch heftige Randale am Fürther
Bahnhof gegen die Mannheimer.

Beitrag von „putzi“ vom 14. April 2018, 15:59

"Eckes schießt den Club in die Regionalliga"
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Ja das waren noch Zeiten.

Beitrag von „pinbot“ vom 29. Oktober 2018, 01:54

Kann man ja mal versuchen!

Fußball | Regionalliga NordostCFC verlangt Antrittsprämie von der Stadt

Irre Forderung des Chemnitzer FC: Der insolvente Regionalliga-Spitzenreiter fordert von der
Stadt Geld - dafür, dass man weiter im Stadion an der Gellertstraße spielt. CFC-Sportdirektor
Sobotzik relativiert die Meldung.

CFC verlangt Antrittsprämie von der Stadt | MDR.DE

Stadträte erteilen Chemnitzer FC deutliche Absage

Am Dienstag haben sich 49 der insgesamt 60 Abgeordneten des Chemnitzer Stadtrats in einer
gemeinsamen Presseerklärung gegen weitere Zuwendungen an den Chemnitzer FC
ausgesprochen. CFC-Insolvenzverwalter Klaus Siemon hatte die Stadt vergangene Woche um
Geld für den unterdeckten Etat gebeten und damit für Wirbel gesorgt.

Stadträte erteilen Chemnitzer FC deutliche Absage | MDR.DE

Beitrag von „hefdla“ vom 14. März 2019, 18:02

Chemnitzer FC: Nur noch Schweigen | ZEIT ONLINE
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Chemnitzer FC

Nur noch Schweigen

Recht schnell wurde jedem Zuschauer beim Regionalligaspiel zwischen dem BFC Dynamo und
dem Chemnitzer FC klar: Mit Chemnitz stimmt etwas nicht.

Von Frank Willmann

Beitrag von „xxlthl2“ vom 24. März 2019, 16:34

Chemnitzer FC: Ultras werfen Trikots gegen rechts in den Stadiongraben - WELT

Das hinterlässt einen nur noch fassungslos!

Warum geht der Verein nicht einfach geschlossen gegen diese 100 oder mehr Nazis vor?
Warum verbietet man diesen Ultras nicht einfach den Stadionbesuch? Die leben offen ihre
Rechtsradikalität aus, und der Verein schaut nur zu und bietet denen auch noch eine Plattform!
Von der Polizei in Sachsen will ich jetzt gar nicht erst anfangen...

Edit: die Kommentarenspalte der welt.de ist mittlerweile genauso eine Plattform für die ganz
rechtsaußen...

Beitrag von „3imweggla“ vom 24. März 2019, 17:16

Wie ich die ganze Nazi-Scheiße hass
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Hab unter der Wochn auf der Baustelle scho so Idioten und lang dauerts nimmer,dann rauchts

Hab mich die ganze Zeit scho zurückg'halten so gut wie's geht 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 24. März 2019, 19:16

Kann der Club nicht den Karsanidis da wegholen?

Beitrag von „hefdla“ vom 23. April 2019, 16:34

is aufgestiegen in die 3. liga.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 29. April 2019, 19:30

Sportlich ja. Aber bekommen die überhaupt die Lizenz? Ich denke, die sind eigentlich insolvent?

Beitrag von „Ostberliner“ vom 29. April 2019, 20:04

Zitat von Karbbfm 

Sportlich ja. Aber bekommen die überhaupt die Lizenz? Ich denke, die sind eigentlich
insolvent?

Steht derzeit noch nicht zu 100 Prozent fest aber die werden sie schon bekommen...Nach der
Änderung des Insolvenzverfahrens ist die Insolvenz an sich relativ lächerlich geworden...War
diese früher noch mit einem Abstieg (teilweise mehrere Ligen, meist in die, in welcher die
2.Mannschaft spielte) verbunden,gibt es jetzt in der Regel nur noch Punktabzüge...So wurden
Chemnitz und Erfurt für die vorherige Saison Punkte abgezogen aber nicht für die laufende, da
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man clevererweise die Insolvenz beantragt hatte, nachdem der Abstieg aus der dritten Liga
auch rechnerisch feststand...Trotz Insolvenz investierten beide Vereine massivst in den Kader
der laufenden Saison und verstärkten diesen entsprechend...Die Preise änderten das
Gehaltsgefüge der gesamten Liga und die ehrlich wirtschaftenden Vereine hatten das
Nachsehen...Die Insolvenz im laufenden Spielbetrieb scheint mittlerweile ein gern gewähltes
Mittel geworden zu sein, um etwas zu riskieren...So investierte Victoria Berlin auch fleißig,
spielte eine relativ souveräne Hinrunde und meldete nach dem Ausstieg des chinesischen
Investors Insolvenz an...Konsequenz waren lediglich 9 Punkte Abzug im laufenden Spielbetrieb
was aber nicht zum Abstieg führen wird...Im Pokalfinale des Berliner Landespokal stehen sie
auch und haben mit einem möglichen Sieg die Teilnahme am DFB Pokal sicher...Mit dieser Art
von Insolvenz werden in Zukunft vermutlich mehrere Vereine ein hohes Risiko fahren, da die
Folgen einfach nicht mehr so gravierend sind...Und das alles ist ein Schlag ins Gesicht für die
Vereine, welche nur das ausgeben was sie wirklich haben...Sehr bedenkliche Entwicklung, wie
ich finde...

Beitrag von „Karbbfm“ vom 29. April 2019, 21:40

Zitat von Ostberliner 

Steht derzeit noch nicht zu 100 Prozent fest aber die werden sie schon
bekommen...Nach der Änderung des Insolvenzverfahrens ist die Insolvenz an sich
relativ lächerlich geworden...War diese früher noch mit einem Abstieg (teilweise
mehrere Ligen, meist in die, in welcher die 2.Mannschaft spielte) verbunden,gibt es
jetzt in der Regel nur noch Punktabzüge...So wurden Chemnitz und Erfurt für die
vorherige Saison Punkte abgezogen aber nicht für die laufende, da man clevererweise
die Insolvenz beantragt hatte, nachdem der Abstieg aus der dritten Liga auch
rechnerisch feststand...Trotz Insolvenz investierten beide Vereine massivst in den
Kader der laufenden Saison und verstärkten diesen entsprechend...Die Preise änderten
das Gehaltsgefüge der gesamten Liga und die ehrlich wirtschaftenden Vereine hatten
das Nachsehen...Die Insolvenz im laufenden Spielbetrieb scheint mittlerweile ein gern
gewähltes Mittel geworden zu sein, um etwas zu riskieren...So investierte Victoria Berlin
auch fleißig, spielte eine relativ souveräne Hinrunde und meldete nach dem Ausstieg
des chinesischen Investors Insolvenz an...Konsequenz waren lediglich 9 Punkte Abzug
im laufenden Spielbetrieb was aber nicht zum Abstieg führen wird...Im Pokalfinale des
Berliner Landespokal stehen sie auch und haben mit einem möglichen Sieg die
Teilnahme am DFB Pokal sicher...Mit dieser Art von Insolvenz werden in Zukunft
vermutlich mehrere Vereine ein hohes Risiko fahren, da die Folgen einfach nicht mehr
so gravierend sind...Und das alles ist ein Schlag ins Gesicht für die Vereine, welche nur
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das ausgeben was sie wirklich haben...Sehr bedenkliche Entwicklung, wie ich finde...

Herzlichen Dank für die fundierte Auskunft.

Beitrag von „Ostberliner“ vom 29. April 2019, 21:49

Gerne  Spielt sich ja vieles quasi vor meiner Haustür ab, sodass man doch einiges
mitbekommt...

Beitrag von „König“ vom 29. April 2019, 21:57

mir wäre lieber wenn Erfurt wieder aufgestiegen wäre, aber naja, wird wohl dauern.

Beitrag von „clubdobby“ vom 5. August 2019, 16:50

"Seine Reue war eine Farce": Chemnitzer FC trennt sich von Kapitän Frahn | 3. Liga - kicker

Beitrag von „Anagro“ vom 5. August 2019, 16:54

Geil, richtig so! Kein Fussball den Faschisten!

Endlich hat so ein Verhalten auch mal Konsequenzen! Hoffentlich bleiben das in Chemnitz nicht
nur Lippenbekenntnisse und man geht auch gegen die Fangruppierungen vor.

Beitrag von „Huebi1311“ vom 5. August 2019, 16:55
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Sehr gute Stellungsnahme vom Verein! 

Beitrag von „Loko“ vom 5. August 2019, 17:10

Ich glaube nicht, dass dieses in Chemnitz, Rostock oder Dresden etwas ändert. Die Fans dort
sind schon so on den Nazis unterwandert, dass die Vereine keine Chance mehr haben gross
dagegen zu steuern. Ist leider so.

Beitrag von „franzi“ vom 5. August 2019, 17:10

Endlich wird mal durchgegriffen 

Beitrag von „soundmaan“ vom 6. August 2019, 00:26

Ich glaube, dass es nicht so einfach ist, wie es scheint! Es gibt zur Zeit absolutes Chaos beim
CFC. Wenn das so stimmt, ist das natürlich absolut korrekt und gut. Ich habe trotzdem große
Zweifel ob das alles so stimmt, wie es kolportiert wird.

Beitrag von „putzi“ vom 6. August 2019, 00:29

Die üblichen Fake News der Besatzermedien also?

Beitrag von „soundmaan“ vom 6. August 2019, 00:41
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Zitat von putzi 

Die üblichen Fake News der Besatzermedien also?

Warum musst du denn gleich so sarkastisch reagieren? Ich weiß, dass ich in Hinblick
nazischeiss unverdächtig bin und niemals verteidigen würde! 

Ich weiß aber, dass im Moment in dem Verein jeder jeden bekriegt und man glaube ich im
Moment niemanden trauen kann die Wahrheit ganz zu sagen. Ich verfolge das ganze mit einem
Auge weil ich aus Chemnitz komme.

Und by the way wir sind nicht alle nazis in Sachsen.

Beitrag von „putzi“ vom 6. August 2019, 12:18

Zitat von soundmaan 

Warum musst du denn gleich so sarkastisch reagieren? Ich weiß, dass ich in Hinblick
nazischeiss unverdächtig bin und niemals verteidigen würde! 

Ich weiß aber, dass im Moment in dem Verein jeder jeden bekriegt und man glaube ich
im Moment niemanden trauen kann die Wahrheit ganz zu sagen. Ich verfolge das ganze
mit einem Auge weil ich aus Chemnitz komme.

Und by the way wir sind nicht alle nazis in Sachsen.

Sarkasmus ist mein bevorzugtes Stilmittel.

Aber du hast recht, ich hab keine Ahnung was da in Dunkeldeutschland abgeht und wenn ich
ehrlich bin juckt mich der CFC auch soviel wie der Sack Reis in China.

Die Story mit dem Requiem für den Nazi und auch die T-Shirt Aktion von Frahn gingen aber
damals bundesweit über die Medien also glaub ich fast das man hier ein Körnchen Wahrheit
dahinter vermuten kann.
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Das sich ein Verein der anscheinend ein Problem mit der braunen besorgten Masse hat
dahingehend Positioniert das er das nicht möchte finde ich mutig und richtig.

In wie weit ein Frahn hier Täter oder Opfer ist entzieht sich natürlich meiner Kenntnis.

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 6. August 2019, 15:07

ich kann nur eins sagen,

da wird gehandel und nich rumlammetiert wie woanders...

Beitrag von „Clubi“ vom 6. August 2019, 15:22

Verstehe ich das richtig, wer eine falsche Aussage tätigt, wie Tönnies, ohne 2. Chance sofort
weg.

Jeder Straftäter, der Körperverletzungen gemacht hat, soll aber eine bekommen.

Beitrag von „xxlthl2“ vom 6. August 2019, 15:25

Zitat von Clubi 

Verstehe ich das richtig, wer eine falsche Aussage tätigt, wie Tönnies, ohne 2. Chance
sofort weg.

Jeder Straftäter, der Körperverletzungen gemacht hat, soll aber eine bekommen.

Nein, das verstehst du falsch. Macht aber nichts.

Beitrag von „Clubi“ vom 6. August 2019, 15:40
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Zitat von xxlthl2 

Nein, das verstehst du falsch. Macht aber nichts.

Naja, langt ja wenn ihr das versteht!

Irgendwas müsst ihr ja auch mal verstehen!

Beitrag von „Karbbfm“ vom 6. August 2019, 15:49

Zitat von gaga04 

ich kann nur eins sagen,

da wird gehandel und nich rumlammetiert wie woanders...

Falls Du mit woanders Deine Pottbuben meinst: Der Frahn hatte auch eine 2. Chance nach der
T-Shirt-Aktion ...

Beitrag von „xxlthl2“ vom 6. August 2019, 15:51

Zitat von Clubi 

Naja, langt ja wenn ihr das versteht!

Irgendwas müsst ihr ja auch mal verstehen!

Ich könnt jetzt was von Vorbildsfunktion von Personen, die in der Öffentlichkeit stehen, sagen.
Gerade zu Zeiten aufkommenden Rechtsextremismus. Aber das willst du nicht verstehen, weil
es nicht deinem Menschenbild und deiner politischen Einstellung entspricht. Nur immer weiter
die Hetzer aus der rechten Ecke verharmlosen! Ist doch alles gar nicht so schlimm. Und wenn
es dann doch mal schlimm wird, kann man ja immer noch sagen, dass man das ja nicht wissen
konnte...
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Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 6. August 2019, 15:56

Zitat von Clubi 

Verstehe ich das richtig, wer eine falsche Aussage tätigt, wie Tönnies, ohne 2. Chance
sofort weg.

Jeder Straftäter, der Körperverletzungen gemacht hat, soll aber eine bekommen.

hast du es nicht verstanden, worum es "AUFSCHALKE " geht...???

...der Herr aus Rheda hat gegen das Leitbild des S04 verstoßen,

da sollte das gleiche gelten, wie für jeden anderen, der dagegen verstößt,

und mit den Konsequenzen rechnen, die daraus entstehen, egal WER / WAS er ist...!.!.!...

Beitrag von „Clubi“ vom 6. August 2019, 16:47

Also nochmal zum verstehen!

Wem etwas rausrutscht, der muss entfernt werden, egal ob es ihm leid tut und er sich
entschuldigt, dass spielt keine Rolle.

Werden eigentlich die, die applaudiert haben auch entfernt?

Darf er dann zumindest die Arena noch betreten, oder komplette Entfernung?

Beitrag von „Lego“ vom 6. August 2019, 16:52

Zitat von Clubi 

Also nochmal zum verstehen!
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Wem etwas rausrutscht, der muss entfernt werden, egal ob es ihm leid tut und er sich
entschuldigt, dass spielt keine Rolle.

Werden eigentlich die, die applaudiert haben auch entfernt?

Darf er dann zumindest die Arena noch betreten, oder komplette Entfernung?

Du hast es ned kapiert clubi, worauf gaga hinauswollte.

Der Herr Peters hat auf der JHV was gesagt zum Leitbild

Und Herr CT ist sehr schnell mit "entfernen" von Personen, die gegen dieses verstoßen, trotz
Entschuldigung dieser Person.

Warum soll es ihm anders ergehen?

Beitrag von „Lego“ vom 6. August 2019, 16:54

Leitbild - Fußball - Schalke 04

Punkt 8 und 9

Beitrag von „Anagro“ vom 6. August 2019, 16:56

Wie König in einem anderen Zusammenhang mal geschrieben hat: Als Deutscher hat man es
derzeit einfach nicht leicht.

Man kann nicht mal mehr in Ruhe ein Rassist sein, ohne dass es andere stört. Früher war eben
alles besser.

Beitrag von „Clubi“ vom 6. August 2019, 16:58
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Zitat von Jimmy the Lego 

Du hast es ned kapiert clubi

Der Herr Peters hat auf der JHV was gesagt zum Leitbild

Und Herr CT ist sehr schnell mit "entfernen" von Personen, die gegen dieses verstoßen,
trotz Entschuldigung dieser Person.

Warum soll es ihm anders ergehen?

Mir gehts gar nicht um die Person Tönnies, die interessiert mich Null.

Mir gehts nur darum, ob Menschen auch mal einen Fehler begehen dürfen, oder ob dies, auch
wenn es ihnen leid tut, gnadenlos geahndet werden muss.

Beim BVB gibts jetzt übrigens ähnliches mit Dickel und Owomoyela.

Beitrag von „Lego“ vom 6. August 2019, 17:00

Zitat von Clubi 

Mir gehts gar nicht um die Person Tönnies, die interessiert mich Null.

Mir gehts nur darum, ob Menschen auch mal einen Fehler begehen dürfen, oder ob
dies, auch wenn es ihnen leid tut, gnadenlos geahndet werden muss.

Beim BVB gibts jetzt übrigens ähnliches mit Dickel und Owomoyela.

Genau dazu hab ich was geschrieben und dir das Leitbild verlinkt.

Peters sagte übrigens mal, dass Rassisten auf Schalke keine 2. Chance bekommen.

Das war auf der JHV

Aber is etz a egal
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Beitrag von „Anagro“ vom 6. August 2019, 17:01

Zitat von Clubi 

Werden eigentlich die, die applaudiert haben auch entfernt?

Hoffentlich!

Beitrag von „Lego“ vom 6. August 2019, 17:01

PS beim BVB hat man bereits gehandelt und beide erstmal abgesetzt im Fanradio

Beitrag von „Pepe“ vom 6. August 2019, 17:09

Zitat von Clubi 

Verstehe ich das richtig, wer eine falsche Aussage tätigt, wie Tönnies, ohne 2. Chance
sofort weg.

Jeder Straftäter, der Körperverletzungen gemacht hat, soll aber eine bekommen.

In gewissen Positionen, bei der man für Organisationen (Vereine oder Unternehmen gehören
dazu) verantwortlich ist, kann man sich mit einer rassistischen Aussage ins Abseits schiessen.
Ob das zur Absetzung führt oder nicht, liegt dann an den internen Gremien.

Am Stammtisch kann Person xy dieselbe Äusserung ohne Konsequenzen tätigen (was die
Aussage nicht besser macht).

Ein Straftäter wird strafrechtlich sanktioniert. Und ja, das gesetzlich formulierte Ziel ist die
Resozialisierung, also nach Möglichkeit die Wiedereingliederung in die Gesellschaft. Ob es
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immer gelingt, steht auf einem anderen Blatt.

Straftäter sind auch schon Vereinspräsidenten geworden, siehe Uli H.

Beitrag von „olymp69“ vom 6. August 2019, 17:10

Zitat von Jimmy the Lego 

PS beim BVB hat man bereits gehandelt und beide erstmal abgesetzt im Fanradio

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 6. August 2019, 17:17

olymp...

ich hoffe die Fratze war ironisch gemeint,

dafür ist das Thema leider zu ernst...

Beitrag von „olymp69“ vom 6. August 2019, 17:25

ach gaga, langsam solltest du mich kennen... 

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 6. August 2019, 17:28

Zitat von olymp69 
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ach gaga, langsam solltest du mich kennen... 

weiß ich doch...

aber z.Zt. bin ich krass drauf,

wenn ich seh, watt beim S04 abgeht...

Beitrag von „Chris“ vom 6. August 2019, 17:39

Zitat von Clubi 

Mir gehts gar nicht um die Person Tönnies, die interessiert mich Null.

Mir gehts nur darum, ob Menschen auch mal einen Fehler begehen dürfen, oder ob
dies, auch wenn es ihnen leid tut, gnadenlos geahndet werden muss.

Beim BVB gibts jetzt übrigens ähnliches mit Dickel und Owomoyela.

Sorry,

aber es ist nicht irgendein Mitglied.

Und der Herr Vorsitzende sollte sich schon soweit im Griff haben, dass er so nen "Fehler" nicht
macht.

Denn so eon Satz ist kein Versehen, sondern zeigt das dahinterliegende Menschenbild.

Und der S04 hat ein tolles Leitbild, das gilt dann aber auch für alle!

Wie soll man sonst gg Rassismus ankämpfen - hat jeder mal eine Beleidigung frei?

Beitrag von „soerenrudi“ vom 6. August 2019, 17:39
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Zitat von Clubi 

Also nochmal zum verstehen!

Wem etwas rausrutscht, der muss entfernt werden, egal ob es ihm leid tut und er sich
entschuldigt, dass spielt keine Rolle.

Werden eigentlich die, die applaudiert haben auch entfernt?

Darf er dann zumindest die Arena noch betreten, oder komplette Entfernung?

Ach komm. Immer ist den Leuten ihr rassistisches Scheiss-Gerede "rausgerutscht" oder noch
besser, sie sind auf der Maus ausgerutscht.

Der hat das genauso gemeint wie er es gesagt hat. Genauso wie bei all den anderen Rassisten-
Arschlöcher. Dieses Pseudo-Entschuldigen hinterher geht mir sowas von auf die Nüsse.

Wenigstens hat der CFC (der damit auch noch lange nicht reingewaschen ist) es mal genauso
benannt wie es auch ist: Eine Farce. Nicht anderes ist die Entschuldigung von Tönnies.

Beitrag von „Clubi“ vom 6. August 2019, 18:05

Also gut, Tönnies ist ein Rassist und wird vom Verein ausgeschlossen, Ende Gelände!

Hat der eigentlich irgendwelche Gelder im Verein stecken?

Beitrag von „olymp69“ vom 6. August 2019, 19:32

Ich möchte gar nicht wissen, was von ihm an welcher Stelle im Verein steckt.

Beitrag von „Lego“ vom 6. August 2019, 19:33

24https://www.glubbforum.de/forum/thread/20541-chemnitzer-fc/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20541-chemnitzer-fc/?postID=2965253#post2965253
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20541-chemnitzer-fc/


Zitat von olymp69 

Ich möchte gar nicht wissen, was von ihm an welcher Stelle im Verein steckt.

Vor allem Stecken sehr viele Köpfe von Leuten aus dem Verein in einer seiner
Körperöffnungen...

Der hat seine Schäfchen schon unter Kontrolle.....

th?id=OGC.f3d4f6323a20493403c0865495d8df1e&pid=Api&rurl=https%3a%2f%2fmedia.giphy.com%2fmedia%2fm7FO0p9hTc59e%2fgiphy.gif&ehk=7Dhc80rot%2fAYW5%2fCGGtHvgImage not found or type unknown

Beitrag von „Anagro“ vom 6. August 2019, 19:37

Zitat von Clubi 

Also gut, Tönnies ist ein Rassist und wird vom Verein ausgeschlossen, Ende Gelände!

Hat der eigentlich irgendwelche Gelder im Verein stecken?

Was soll das für ein Argument sein?

Reiche Rassisten sind also okay? Wenn ein reicher Rassist bei FCN mit 100 Mio einsteigt,
begrüßen wir das?

Ist doch egal, was für Gelder der in den Verein steckt.

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 6. August 2019, 19:53

das Schlusswort von mir...

hab mal einen Artikel dazu gefunden...
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„Ich habe keinen Euro im Verein“

Quelle: schalker unser...

aber hier gehts ja um den CFC... oder...???

also weiter im Text, wenn was neues dazu kommt...

Beitrag von „Karbbfm“ vom 6. August 2019, 21:44

Das Ganze hier erinnert doch sehr stark an Gloria von Thurn und Taxis.

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 7. August 2019, 19:40

Robert Claus über den Rauswurf von Daniel Frahn

»Er ist da nicht ungewollt hineingeraten«

Quelle: 11freunde

Beitrag von „chhunly“ vom 11. August 2019, 21:20

... so jetzt gleich Protest einlegen ...

Beitrag von „Anagro“ vom 11. August 2019, 21:33
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Naja, gerade die haben leider gute Presse derzeit nötig...

Beitrag von „xxlthl2“ vom 12. August 2019, 10:18

Chemnitzer FC: Fans feiern den suspendierten Daniel Frahn - SPIEGEL ONLINE

Tolle Fans haben die... Chemnitz halt.

Beitrag von „papahippie“ vom 24. August 2019, 23:29

Fußball: Chemnitz-Fans sollen eigenes Team rassistisch und antisemitisch beleidigt haben -
SPIEGEL ONLINE

Wahrscheinlich hilft da nur noch die Auflösung des Vereins.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 24. August 2019, 23:33

Wenn ich schon wieder lese "sollen" ...

... wahrscheinlich hilft da nur noch, zukünftig über Tatsachen zu berichten, als solche
Eilmeldungen herauszulassen.

Beitrag von „König“ vom 25. August 2019, 00:19
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SEK reinschicken, Schlagstöcke aus feuerfestem Stahl, ein paar Taser mit 50000 Volt und
draufkloppen auf das hohle Dreckspack, das es freiwillig nie wieder kommt. Und weils so schön
war noch ne Rotte bluttrünstiger Rottweiler hinterher schicken, nur um ganz sicher zu gehen.
Wie mich dieses widerliche Pack anekelt.

Beitrag von „Chris“ vom 25. August 2019, 01:10

Zitat von Karbbfm 

Wenn ich schon wieder lese "sollen" ...

... wahrscheinlich hilft da nur noch, zukünftig über Tatsachen zu berichten, als solche
Eilmeldungen herauszulassen.

Exakt - wobei der deutsche Journalismus auch sollen schreibt wenn er Angst hat unangenehme
Tatsachen zu berichten ..

Aber hier ist nix bewiesen

Beitrag von „docfred“ vom 25. August 2019, 08:24

Von „sollen“ steht hier nichts mehr.

Die offizielle Homepage des Chemnitzer FC e.V.: Detailansicht

Zitat 

Die Mannschaft des Chemnitzer FC hat nach dem heutigen 2:2-Unentschieden beim FC
Bayern München II den obligatorischen Besuch der Fankurve unterlassen.
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Grund dafür sind Äußerungen aus dem Gästeblock während der 2. Hälfte des Spiels, die
der Chemnitzer FC mit all seinen handelnden Personen als widerlich empfindet und auf
das Äußerste ablehnt.

Bedrohungen und Aussagen, wie „Thomas Sobotzik, du Judensau“ oder „Daniel Frahn
ist wenigstens kein Neger“ dürfen in unserer Gesellschaft keine Akzeptanz haben.

Antisemitische Ausschreitungen: Fans des Chemnitzer FC attackieren eigenen Geschäftsführer
CFC-Geschäftsführer Thomas Sobotzik ist bei einem Auswärtsspiel der Sachsen in München
massiv rassistisch und judenfeindlich beschimpft worden. Es ist nicht der erste Vorfall dieser
Art bei den Chemnitzern. Der Verein reagierte umgehend.

fans-des-chemnitzer-fc-attackieren-eigenen-geschaeftsfuehrer.html

Beitrag von „Grabbers“ vom 25. August 2019, 08:42

Der Verein kann einem leid tun und diese Leute haben nichts in einem Verein verloren.

Da sind alle gefordert, vom einfachen normal denkenden Fan bis zum DFB.

Solche Äußerungen kommen vom Abschaum der Gesellschaft und sind in keinster weise zu
tolerieren.

Mir wird schon Angst wenn ich an die Wahl heute denke.

Beitrag von „besselbeam“ vom 25. August 2019, 09:55

Nächste Woche, oder? 
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Beitrag von „Quaterbaker“ vom 25. August 2019, 10:33

Bei allem Verständnis für die gerechtfertigte Empörung gegenüber solchen rassistischen
Aktionen (die weder im Fußball noch sonst irgendwo was zu suchen haben!) bin ich
unter demokratischen Gesichtspunkten genauso darüber entsetzt dass sich ein angeblicher
Jurist an brutalen blutigen Rachegedanken aufgeilt.

Was darüber hinaus rein moderationstechnisch angesagt wäre, falls einer der "Trolle" jemanden
von Hunden zerfleischen lassen wollen würde, darüber wollen wir erst gar nicht sprechen.

Das sind die ausgewogenen Verhältnisse von denen immer die Rede ist....

Und wer das nicht akzeptiert... tja der ist dann leider ein Troll und kann stigmatisiert werden.

Meinungen @Chaos  Kanapee

Beitrag von „Anagro“ vom 25. August 2019, 10:44

Beitrag von „olymp69“ vom 25. August 2019, 10:59

König ein Jurist? 

Das ist so realistisch, wie wenn jemand Quaterquäker als ernstzunehmenden user bezeichnet.

Nix gegen König btw. 
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Beitrag von „Anagro“ vom 25. August 2019, 11:04

Steht Majestätsbeleidigung nicht unter Strafe?

Beitrag von „olymp69“ vom 25. August 2019, 11:24

Zitat von CRusko 

Steht Majestätsbeleidigung nicht unter Strafe?

Ich glaube ja!

Meinungen @Chaos @Kanapee 

Beitrag von „König“ vom 25. August 2019, 11:37

Zitat von CRusko 

Steht Majestätsbeleidigung nicht unter Strafe?

Früher bedurfte es der Guillotine, aber das wurde dann abgeschafft im Staate.

Beitrag von „papahippie“ vom 25. August 2019, 11:42

Zitat von König 

Früher bedurfte es der Guillotine, aber das wurde dann abgeschafft im Staate.
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Vielleicht meinst und findest du deine Gewaltfantasien und Mordaufrufe ja humoristisch,
aber....laß es lieber bleiben.

Beitrag von „Totti“ vom 25. August 2019, 11:46

Kriegt euch wieder ein.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 25. August 2019, 11:48

Zitat von Quaterbaker 

Bei allem Verständnis für die gerechtfertigte Empörung gegenüber solchen
rassistischen Aktionen (die weder im Fußball noch sonst irgendwo was zu
suchen haben!) bin ich unter demokratischen Gesichtspunkten genauso darüber
entsetzt dass sich ein angeblicher Jurist an brutalen blutigen Rachegedanken aufgeilt.

Was darüber hinaus rein moderationstechnisch angesagt wäre, falls einer der "Trolle"
jemanden von Hunden zerfleischen lassen wollen würde, darüber wollen wir erst gar
nicht sprechen.

Das sind die ausgewogenen Verhältnisse von denen immer die Rede ist....

Und wer das nicht akzeptiert... tja der ist dann leider ein Troll und kann stigmatisiert
werden.

Meinungen @Chaos  Kanapee

Alles anzeigen 

Du hast echt kein Leben oder?
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Beitrag von „König“ vom 25. August 2019, 12:09

Zitat von papahippie 

Vielleicht meinst und findest du deine Gewaltfantasien und Mordaufrufe ja
humoristisch, aber....laß es lieber bleiben.

Nein mein Gutster, es geht mir in keinster Weise um Gewaltfantasien oder ähnliches. Aber ich
hab es satt, dass der Braune Mob sich in gewissen Gefilden anbiedert,

und rechtes Gedankengut verteilt. Weil wer sagt, "Daniel Frahn ist kein Neger" oder jemanden
als "Judensau" bezeichnet, der kann in seiner Birne nicht ganz glatt laufen.

Solche Leute haben im Stadion einfach nichts zu suchen und sind mir suspekt. Von daher finde
ich es wiederum stark, das sich der CFC gegen den Braunen Mob stellt, auch wenn man in
meinen Augen zulange zugesehen hat.

Beitrag von „Anagro“ vom 25. August 2019, 12:12

Spannend: Rassismus-Vorwurf gegen Fans des Chemnitzer FC.

Laut MDR und Fanbetreuer kann man die Rufe nicht bestätigen.

Beitrag von „papahippie“ vom 25. August 2019, 12:20

Zitat von König 

Nein mein Gutster, es geht mir in keinster Weise um Gewaltfantasien oder ähnliches.
Aber ich hab es satt, dass der Braune Mob sich in gewissen Gefilden anbiedert,

und rechtes Gedankengut verteilt. Weil wer sagt, "Daniel Frahn ist kein Neger" oder
jemanden als "Judensau" bezeichnet, der kann in seiner Birne nicht ganz glatt laufen.
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Solche Leute haben im Stadion einfach nichts zu suchen und sind mir suspekt. Von
daher finde ich es wiederum stark, das sich der CFC gegen den Braunen Mob stellt,
auch wenn man in meinen Augen zulange zugesehen hat.

Zitat 

SEK reinschicken, Schlagstöcke aus feuerfestem Stahl, ein paar Taser mit 50000 Volt
und draufkloppen auf das hohle Dreckspack, das es freiwillig nie wieder kommt. Und
weils so schön war noch ne Rotte bluttrünstiger Rottweiler hinterher schicken, nur um
ganz sicher zu gehen.

Das ist keine Meinungsbekundung, sondern ein Aufruf zur Gewalt. So was akzeptiere ich von
niemandem - stell dir mal vor, das sagt ein Nazi über straffällige Asylbewerber - gegen
niemanden.

Beitrag von „Kanapee“ vom 25. August 2019, 12:32

Zitat von olymp69 

Ich glaube ja!

Meinungen @Chaos @Kanapee 

papahippie hat es doch gut auf den Punkt gebracht.

So ganz unrecht hat @Quaterbaker ja nicht, wenn man sich vorstellt, was los wäre, schriebe
jemand sowas über ein Flüchtlingsheim, wo ein paar Insassen aus welchen Gründen auch
immer freidrehen.

Beitrag von „Chaos“ vom 25. August 2019, 13:14

Zitat von olymp69 

34https://www.glubbforum.de/forum/thread/20541-chemnitzer-fc/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20541-chemnitzer-fc/?postID=2982315#post2982315
https://www.glubbforum.de/user/248-chaos/
https://www.glubbforum.de/user/268-kanapee/
https://www.glubbforum.de/user/11411-papahippie/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20541-chemnitzer-fc/?postID=2982315#post2982315
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20541-chemnitzer-fc/


Ich glaube ja!

Meinungen @Chaos @Kanapee 

Sprachlos.

Beitrag von „olymp69“ vom 25. August 2019, 14:05

Zitat von Kanapee 

papahippie hat es doch gut auf den Punkt gebracht.

So ganz unrecht hat @Quaterbaker ja nicht, wenn man sich vorstellt, was los wäre,
schriebe jemand sowas über ein Flüchtlingsheim, wo ein paar Insassen aus welchen
Gründen auch immer freidrehen.

Da stimme ich dir zu.

Mir ging es eher um die erheiternde Verwechslung zweier doch eher unverwechsbarer user.

Beitrag von „Quaterbaker“ vom 25. August 2019, 14:13

Ich habe niemanden verwechselt.

König hat den Wunsch nach Folter/Selbstjustiz (Schlagstock, Stromschläge, Hunde) geäußert.

Der angebliche "Jurist" der sich (per Like +1 ) daran aufgeilt, damit war Pepe gemeint.
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Daher auch der Screenshot, um den Like zu zeigen.

Beitrag von „Kanapee“ vom 25. August 2019, 14:41

Der "Like" ist aber ein  was ich nun weniger als  sondern eher als  empfinde.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 25. August 2019, 14:47

Was für ne Diskussion 
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